

Oberer übergibt an Niklaus

Seit einem Jahr ist der VMC Liestal im Radball mit einer Mannschaft in der NLA vertreten. Dem Duo, Andry Accola (20) und Lukas Oberer (28), gelang mit dem fünften Rang auf Anhieb ein Spitzenplatz. Oberer gab kürzlich seinen Rücktritt vom Aktivi sport bekannt, doch er wird noch die letzten Finals piele mit Accola bestreiten.

Die Liestaler Radball-Abteilung hat nun einen Ersatz gefunden. Mit dem 20-jährigen Sämi Niklaus vom VMC Oftringen erhält Accola einen aussichtsreichen Partner. Niklaus wurde 2008 Schweizer Junioren-Meister, in der letzten U23-Meisterschaft holte er mit seinem Bruder Bronze.

Der VMC Liestal stellt nun das zweitjüngste NLA-Team. Dank der Wildcard, die aus der hervorragenden Meisterschaft resultierte, dürfen Accola und Niklaus bereits in der ersten gemeinsamen Saison am Weltcup antreten. (BZ)